

Unsere bisherige Arbeit für Markt Schwaben

Soziale Verantwortung

- Einführung der Falken-Rikscha für Seniorinnen und Senioren unterstützt
- Einsatz für die Unterbringung von 120 Flüchtlingen im ATRON-Gelände
- Durchsetzung eines gut angebundenen Platzes für die zusätzliche Unterkunft
- Beteiligung an der Schlossweihnacht mit Spendensammlung für Kinder in Not, Tischlein deck dich und Frauen helfen Frauen im Landkreis Ebersberg

Verkehr

- Wir haben den Antrag gestellt im Ortskern Tempo 30 einzuführen, mit dem Erfolg der Geschwindigkeitsbeschränkung entlang der Herzog-Ludwig-Straße
- Wir konnten endlich eine große Verbesserung der Fahrradständer am Bahnhof erzielen. Dieses Projekt haben wir vom Antrag, über Unterstützung der Planung und Umsetzung bis zur Fertigstellung mit vorangetrieben.
- Mit unserer Unterstützung ist die Gemeinde Mitglied der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen (AGFK) geworden und wir haben im Gemeinderat immer darauf hingewirkt diesen Weg beizubehalten
- Über unsere Mitarbeit in der Initiative ProFahrrad haben wir am Radverkehrskonzept mitgewirkt und dieses auch im Gemeinderat vertreten
- Zum geplanten Lärmschutz entlang der Bahnlinie haben wir die Anlieger befragt und konnten die Ergebnisse erfolgreich in die Gemeinderatssitzung einbringen
- Durch ehrenamtliche Verkehrserfassung konnten wir die Optimierung der Parkplatzbewirtschaftung im Ortskern erreichen
- Bei Bauanträgen haben wir regelmäßig die Berücksichtigung von E-Ladesäulen und Car-Sharing gefördert

Wohnraum

- Im Planverfahren zum Hauser Weg haben wir wichtige städtebauliche Ziele verankert
- Grundlagenarbeit für eine Sozialgerechte Bodennutzung (SoBoN) in Markt Schwaben mit unserem Antrag, sowie anschließender Leitung eines Arbeitskreises im Marktgemeinderat, Zusammenarbeit mit dem Planungsverband und einer rechtlichen Beratung. Leider im MGR abgelehnt.
- Im Gemeinderat konnten wir einen Konsens darüber erzielen, dass bezahlbarer Wohnraum ein zentrales Ziel der Gemeinde sein muss.
- Mit einem offenen Brief zum Thema bezahlbarer Wohnraum und dem Hauser Weg konnten wir große Reichweite erzeugen und bekamen viel Zuspruch

Umwelt

- Wir haben die Erweiterung Fernwärmesnetzes (Kommunalunternehmen Markt Schwaben / KUMS) in Gemeinde- und Verwaltungsrat unterstützt
- Die Umsetzung des Hochwasserschutzes haben wir regelmäßig eingefordert
- Gemeinsam mit anderen Fraktionen haben wir die Wiedereinführung einer Baumschutzverordnung beantragt und erfolgreich umgesetzt
- Durch unsere Mitwirkung an einer neuen Freiflächengestaltungssatzung konnten wir eine bessere Ortsdurchgrünung verbindlich festsetzen

Familie

- Im entsprechenden Arbeitskreis haben wir die gute Umsetzung des Schulbauprojektes begleitet und für angemessene Fahrradständer gesorgt. Durch unseren Antrag haben wir den Einbau einer aktiven Lüftungsanlage erreicht.
- Wir haben uns regelmäßig in Diskussionen und Arbeitskreisen für den Erhalt des Hallenbades, bzw. Öffentlichen Zugang auch in einem neuen Bad eingesetzt
- In der Schulverbandsversammlung haben wir erfolgreich mehr Gebühren bei der offenen Ganztagschule/Hausaufgabenbetreuung in der Mittelschule verhindert

Offene Polittreffs

Mit den offenen Polittreffs haben wir ein Format geschaffen, in dem wir regelmäßig aktuelle Themen mit politischem Bezug aufgreifen und Bürgerinnen und Bürgern Information, sowie Gelegenheit zum Austausch und zur Diskussion bieten. Themen waren beispielsweise:

- Austausch mit dem Jobcenter Ebersberg
- Schnittmengen katholische Arbeitnehmerbewegung und SPD
- Projekte der Entwicklungszusammenarbeit in Ost-Afrika
- Wählen mit „16“
- Klimawende, Bürgerenergiegesetz, Gebäudeenergiegesetz
- Vergessener Widerstand in Markt Schwaben
- Zwangssterilisierung und „Euthanasie“ in der NS-Zeit
- Israel - Palästina
- Vorstellung der Bürgermeister-Kandidierenden in 2024
- Besuch des Unverpacktladens „Bunte Bohne“ in Poing und Vortrag zum Thema Müllvermeidung
- Vorträge zum Thema Cyberkriminalität und Künstliche Intelligenz
- Workshop zur Anwendung von künstlicher Intelligenz
- Gewalt gegen Frauen und Mädchen im Landkreis Ebersberg



**Die starke Stimme
für Verantwortung
und Gerechtigkeit in
Markt Schwaben**